

**6**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

**Radeln auf Leihfahrrädern in Bremen**

Wir fragen den Senat:

1. Welche Maßnahmen und Initiativen werden derzeit vom Senat unternommen (bzw. wurden in den vergangenen drei Jahren unternommen) Leihfahrradanbieter in Bremen anzusiedeln?
2. Welche Gespräche, welcher Art gab es bereits zwischen dem Senat und welchen Anbietern von Leihfahrrädern?
3. Wird es zukünftig Leihfahrräder im Bremer Stadtgebiet geben, wenn ja, zu wann und welche Vertragsgestaltung wird es dabei geben und wenn nein, warum nicht? (Bitte auch auf Vertragspartner, etwaige Kosten, mögliche Zuschüsse durch den Senat und Anzahl der Fahrräder eingehen.)

Rainer W. Buchholz, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP